

Beneficia a 32 mil miniempresas política pública anticrisis (El Financiero 17/06/09)

Beneficia a 32 mil miniempresas política pública anticrisis (El Financiero 17/06/09)(Ivette Saldaña) Miércoles, 17 de junio de 2009 Las políticas públicas para ayudar a las empresas a enfrentar la crisis ya beneficiaron a 32 mil pequeñas y medianas empresas que recibieron créditos, y a otras 220 mil por los esquemas flexibles para el pago de las cuotas obrero patronales. El subsecretario de Competitividad y Normatividad, Felipe Duarte Olvera, dijo que México enfrenta un entorno económico adverso desde finales de 2008, y a pesar de la recesión "estamos mejor preparados para enfrentar la situación". Por ello se implantaron programas de apoyo para ayudar a las empresas a enfrentar la falta de liquidez, apoyarlas en capacitación y asesorarlas. Así que al cierre de mayo se autorizaron créditos por 26 mil millones de pesos, de los cuales se utilizaron 14 mil 500 millones que beneficiaron a 32 mil empresas. El 13 de mayo se firmó el decreto para la prórroga en el pago de las cuotas del Seguro Social para evitar el cierre de empresas, lo que beneficiará a 730 mil firmas, principalmente pequeñas y medianas, con menos de 20 trabajadores, que representan 85 por ciento de las afiliadas. Hasta mayo se benefició a 220 mil empresas, y casi 200 mil son pequeñas y medianas. Ante el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, agregó que desde el inicio de la administración actual "se han impulsado reformas estructurales -la hacendaria, la energética y la de pensiones- y políticas públicas orientadas a transformar de fondo la manera en que trabaja nuestra economía".